

「脱・融資」経営 収益力力ギ



東証上場後、記者会見する八城・新生銀社長

新生銀行は個人金融業務と並び、不良債権の売買や企業再生ビジネスなど、投資銀行業務を収益の柱に据えてきた。大手銀行に依存しない「脱・融資」を速く示した。

手数料収入 ■ 厚い自己資本 ■ 残る国の関与

新生銀行は十九日、経営破たんで一時国有化された銀行としては初めて再上場した。大手銀行と一線を画す企業分野の脱・融資経営が評価され、株式市場では順調な滑り出しどころだが、先行きには不透明感を指摘する向きもある。国が保有する優先株を処分し、新生銀が国の支配から完全に脱するにはまだ時間がかかる。市場の評価を保つためには収益力の維持・強化が課題となる。(1面参照)

新生銀行の終値で計算した株式時価総額(普通株ベース)は一兆二千二百三十五億円に達した。東証一部の上場企業千五百三十五社中、五十七番目の大きさ。初物人気が売買代金も約二千百億円と膨らみ、東証一部全体の約一七%を占めた。

不良債権が少なく自己資本比率が高いといった健全性と、手数料収入を中心とした独自の収益モデルが評価された。時価

新生銀上場

新生銀行の終値で計算した株式時価総額(普通株ベース)は一兆二千二百三十五億円に達した。東証一部の上場企業千五百三十五社中、五十七番目の大きさ。初物人気が売買代金も約二千百億円と膨らみ、東証一部全体の約一七%を占めた。

不良債権が少なく自己資本比率が高いといった健全性と、手数料収入を中心とした独自の収益モデルが評価された。時価

一時国有化銀 初の再上場

一時国有化された銀行が再上場するのは新生銀が初めて。高い株価がついたことで、二〇〇五年うち四兆一五兆円が損失度をメドに再上場を準備しているあおぞら銀行リップルワードなどが

総額が大きいため「貰いそびれた機関投資家がいずれ買入くる」(準大手証券)と需給面での下支えを予想する関係者も多い。

政府は旧長銀の一時国有化に伴い、これまでに思えば買えた。(外資系

時価総額1兆円超す

一時国有化された銀行合計で約八兆円の公的資金を投入した。今後の株価などによるが、このことにして、二〇〇五年うち四兆一五兆円が損失になるとの見方が強い。

日本商工会議所の山口信夫会頭も同日の記者会見で、「日本の金融機関も

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

(注)2003年9月末。最終利益は今期予想、従業員は12月末、店舗は現時点。不良債権比率は占める不良債権の比率

市場関係者の見方

個人投資家買い過熱

野崎浩成HSBC証券シニアアナリスト十九日の株価は人気先行の動きだ。千円まで上がるのではないか」と八城氏はいう。前年九月中旬は非金利収益が全体の五割を突破。も資本効率の低さの裏返し、主に金融債で調達した資金を基幹産業に融資して金利がこれなどに見合った。だが再出発から三年半で調達の中心は個人

日本は銀行過剰で「企

業融資は貸し倒れリスク

日本は銀行過剰で「企

業融資は貸し倒れリスク

日本は銀行過剰で「企

業融資は貸し倒れリスク

日本は銀行過剰で「企

業融資は貸し倒れリスク

日本は銀行過剰で「企

業融資は貸し倒れリスク

日本は銀行過剰で「企

高は六兆五千億円から一兆四千億円に圧縮。貸出規模でも時価総額は歐米銀の三分の一。市場は収益性を見ている」

「日本の銀行は構造不況業種だ。同じ資産規模でも時価総額は欧

米銀の三分の一」。市場

は収益性を見ている」

代わりに中核に据えた

のが企業買収の仲介や証券化、金融派生商品とい

うふやましいという気が

いるのだろうが、それ得ない」との見方を示す

ている。小泉純一郎首相は十九日夜、首相官邸にて記者団の質問に答えていた。

「日本の会社も買おうと思えば買えた。(外資系

銀行アナリティクス)への採用に伴う困惑

が、今后も

不況債権が少なくて

引つ張ったように思つた。

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

日本商工会議所の山口信夫会頭も同日の記者会見で、「日本の金融機関も

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

収も加速しそうだ。

個人投資家買い過熱

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。

巨額の上場益を得ることなどにとても好影響を及ぼすのではとの声も出していた。